

Pta de la Junta de Extremadura, Alcalde de Cáceres, delgado del gobierno, Pta Diputación de Badajoz, Vicepresidenta diput CC, Pte del Grupo Prensa Ibérica Empresarios y empresarias de Extremadura.

Amigos....

No os podéis imaginar el orgullo y el honor que siento esta noche de poder estar aquí en estos momentos y dirigirme a vosotros para daros la bienvenida como nueva dtra general de Prensa Ibérica en Extremadura. Mi tierra.

Tierra de hombres y mujeres, empresarios y empresarias a los que hoy vamos a reconocer y celebrar el talento, el esfuerzo, y el coraje trasformador que desarrollan en Extremadura. Gente que apostáis por crear, por innovar y por avanzar aquí y desde aquí.

Esa es nuestra fuerza y nuestro valor.

Desde Prensa Ibérica y en especial desde el Periódico Extremadura entendemos muy bien lo que significa construir desde la cercanía, desde lo local.

Porque creemos que los medios de comunicación tenemos la responsabilidad y el privilegio de ser altavoz, testigo y parte activa de la sociedad.

La historia del Periódico y de nuestro grupo es larga y firme. Pero lo importante es lo que está por venir. Queremos seguir creciendo con vosotros. Contando vuestras historias y vuestros logros. Amplificando cada paso que de Extremadura.

Este es en el proyecto que creo firmemente y por eso estoy aquí.

Hoy no solo conmemoramos una trayectoria de estos galardones. Hoy celebramos algo mucho más importante: tres décadas de compromiso con el desarrollo económico de Extremadura. Celebramos a las personas que sois capaces de transformar dificultades en oportunidades, ideas en empresas, y empresas en motores de crecimiento.

En estos treinta años, hemos visto surgir empresas que comenzaron en pequeños talleres, en cooperativas, en fincas familiares... y que hoy son referentes dentro y fuera de nuestras fronteras. Hemos vivido la transformación de sectores tradicionales, la irrupción de nuevas tecnologías, y el auge de una generación de empresarios jóvenes que no temen al futuro, sino que lo construyen con determinación.

Este acto, el 30 aniversario de la entrega de los Premios Empresario Extremeño del no es solo un reconocimiento individual. Es, sobre todo, un símbolo colectivo. El reflejo del espíritu de una Extremadura que no se conforma.

Quiero aprovechar este momento para rendir homenaje a todos los premiados a lo largo de estos 30 años. Vuestra historia nos inspira.

Espero que pasen una feliz velada.

Muchas gracias.